

Le Mot du Président,

Tout d'abord, j'ai une pensée pour Jean POTIER, adhérent de notre club dès sa création en 1979, qui nous a quitté après un long combat contre la maladie.

Cet été 2023 a été marqué, comme tous les 4 ans, par la reine des randonnées longues distances PARIS BREST PARIS. Comme à chaque édition depuis la création de notre club en 1979, des adhérents du CTM y participent. Cette année Arnaud LEGOUGE et Grégory SAMOYEAU ont inscrit pour leur première fois leur nom au palmarès, Christophe PELLETIER, déjà breveté en 2019, a doublé la mise. Seul Philippe MARIANI, fort déjà de 4 réalisations, a été contraint à l'abandon après avoir parcouru plus de 1.000 kms. Bravo et félicitations à tous les quatre.

Comme chaque année, lors du forums des associations de nouveau adhérents nous rejoignent. Pour certains les séances de pré-accueil sont l'occasion de découvrir le cyclotourisme.

Lors de notre réunion de rentrée, bon nombre de projets pour 2024 ont été présentés et comptent déjà des participants. L'idée de développer la pratique du GRAVEL se fait plus vivante. Notre club sait se montrer actif et le démontrera une nouvelle fois le 15 octobre en organisant, uni avec les 4 associations, Gymnastique Volontaire – Les Amis de la Nature- Maurepas d'Hier et d'Aujourd'hui – Sports Loisirs Seniors, la 4ème édition de la CYCLORANDO au profit des enfants hospitalisés en oncologie pédiatrique à l'hôpital Mignot.

Tout va très bien dans notre association. Le Conseil d'Administration est constitué de bénévoles et fonctionne très bien. Chacun remplit sa fonction avec professionnalisme. Et comme le travail est bien fait, la charge individuelle reste largement acceptable.

Mais j'ai un souci majeur :

Le bureau doit être régulièrement renouvelé partiellement ou totalement, et il nous faudra pour l'année 2024 plusieurs volontaires pour remplacer les partants. A ce jour, il n'y a pas de candidat, pas un seul !! Que se passe-t-il ?

Il y a beaucoup de volontaires pour une action précise : par exemple, pour notre dernière édition de Cyclorando, 60 volontaires ont participé à son organisation et donc à son succès.

Pourquoi n'y a-t-il pas de volontaires pour constituer le bureau 2024. Sans ces volontaires, le CTM peut aller jusqu'à disparaître. Je lance donc un appel solennel à tous : pouvez-vous consacrer une heure par semaine à votre club ? La première étape consiste à constituer le bureau. Les rôles sont ensuite partagés selon les goûts de chacun.

Mon rôle de Président va se terminer cette année, et il est sain de changer de président régulièrement. Je m'étais engagé pour deux ans, c'est fait. J'aurai donné en tout 7 ans au club, c'est peut-être trop ! Mon rôle a été passionnant, et j'ai beaucoup appris. Cela dit, c'est un rôle simple, surtout quand chaque membre du bureau joue le sien. Et c'est le cas !

Je suis prêt, moi et les membres actuels du bureau à rencontrer les volontaires et leur expliquer notre rôle. J'insiste, il est passionnant.

Il est donc impératif, et vous le savez, qu'un nouveau bureau, qui élira son Président, soit constitué. Je renouvelle donc l'appel à candidature pour se partager les rôles et permettre à notre club de poursuivre sa belle aventure démarrée il y a bientôt 45 ans.

Je compte sur vous, et surtout le CTM compte sur vous

Bonne route à tous

Michel LEMAITRE